

1000 Euro für einen besonderen Sportverein

Mit Gewinner 52 dieser Staffel geht der Moneedn-Mondooch in die Pause. Am 11. Oktober 2021 wurde mit der Sportgemeinschaft Trockau ein engagierter Verein gezogen.

Bayreuth, 12. Oktober 2021

Die Sportgemeinschaft Trockau ist der aktuelle und letzte Gewinner dieser Staffel des Sparkassen-Moneedn-Mondoochs: Die Sparkasse Bayreuth gratuliert herzlich.

Die Sportgemeinschaft Trockau ist ein engagierter Verein. Etwas weniger als 500 Einwohner hat der schöne Ort in der Fränkischen Schweiz, aber der Verein hat Strukturen wie ein „großer“.

In diesem Verein wird viel geboten. Zum Beispiel fahren selbst die Jugendmannschaften mit dem Reisebus zu Auswärtsspielen, laufen zur Stadionmusik auf den Platz und werden mit Tor-Musik gewürdigt.

Als Markus Wätzold, Jugendleiter der Sportgemeinschaft, durch Radio Mainwelle vom Gewinn erfuhr, war er außer sich vor Freude: „Wahnsinn! Das ist genial. Eins ist sicher: Das Geld fließt zu 100% in die Jugendarbeit unseres Vereins.“



Silke Baumgärtner von der Sparkasse Bayreuth überreichte die 1.000 Euro an die glücklichen Gewinner: *„Herzlichen Glückwunsch an die SG Trockau. Hier fühlen sich die Mitglieder wohl, das merkt man sofort. Das Geld ist hier, bei der Jugend des SG Trockau, sehr gut angelegt. Bei diesem Engagement geht einem das Herz auf. Alles Gute und viel Freude mit dem Geld.“*

Hier geht´s zur Homepage der Sportgemeinschaft Trockau:

<http://www.sgtrockau.de/>

FAQs zum Moneedn-Mondooch

Wer kann am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Jeder kann seit dem 5. Oktober 2020 einen Verein oder eine Institution vorschlagen. Ein Vertreter des Vereins oder der Institution kann genauso Vorschläge einreichen, wie ein jedes Vereinsmitglied oder Nutzer einer Institution oder Einrichtung. Einzige Voraussetzung: Der Verein oder die Institution, muss gemeinnützig und in der Region (Stadt und Landkreis Bayreuth) ansässig sein. Jeder Verein, jede Institution und jede Einrichtung kann mehrmals vorgeschlagen werden.

Wann kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist jederzeit (seit dem 5. Oktober 2020) möglich. Mit dem Eingang der WhatsApp-Nachricht bei Radio Mainwelle ist der Vorschlag dabei. Ein eingereichter Vorschlag nimmt während des ganzen Gewinnspiels an der Verlosung teil.

Wie kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist ausschließlich über WhatsApp 0170 990 7000 bei Radio Mainwelle möglich.

Wie werden die Moneedn-Mondooch-Gewinner bekannt gegeben?

Die Bekanntgabe der Gewinner erfolgt seit dem 19. Oktober 2020 immer am Montag auf Radio Mainwelle um kurz nach 7 Uhr im „Mainwecker“.

www.sparkasse-bayreuth.de